



Pfarrbrief

für die Pfarren

Pfaffenschlag und
Buchbach



Dient der seelsorglichen Information der beiden Pfarren.

Ausgabe: Weihnachten 2019



EIN BESINNLICHES WEIHNACHTSFEST UND GLÜCK UND ZUFRIEDENHEIT IM KOMMENDEN JAHR WÜNSCHT IHR PFARRER GR MAG STEPHAN JARZCYK UND DAS PFARRBRIEFTEAM.

TERMINE PFAFFENSCHLAG

- Mo. 25. 11. 13,30 U Verzieren der Missionskerzen im Sitzungszimmer des Pfarrhauses durch das bewährte Team und gerne gesehenen weiteren Helfern.
- Mi. 27.11 19 Uhr Hl. Messe in Artolz mit Adventkranzsegnung.
- Sa. 30. 11. 18,30 Rosenkranz, 19 Uhr Hl. Messe mit Adventkranzsegnung und Segnung der Missionskerzen. Anschließend Verkauf der Missionskerzen, nicht verkaufte Kerzen werden bei den nächsten Gottesdiensten wieder angeboten.
- So. 1. 12. 9,30 Hl. Messe mit Adventkranzsegnung.
- Fr. 13. 12. 6,30 Uhr Rorate bei Kerzenlicht
- Sa.14. 12. Beichtgelegenheit vor der Abendmesse. 18 bis 18,45 Uhr.
- So 15. 12 Familienmesse
- So. 22. 12. Herbergbeten in Rohrbach im FFHaus um 14, 30 Uhr
- Di. 24. 12. 16 Uhr Kindermette, musikalisch mitgestaltet von den Geschw. Panagl
22 Uhr feierliche Christmette.
- Mi. 25. 12. Hochfest der Geburt des Herrn. Normal um 9,30 Uhr Hl. Messe.
Keine Vorabendmesse zum Fest des Hl. Stephanus.
- Do. 26. 12. Normal um 9,30 Uhr Hl. Messe.
- So. 29. 12. Fest der Hl. Familie. Normal um 9,30 Hl. Messe.
- Di. 31. 12. 16 Uhr Dankmesse zum Jahresschluss für die erhaltenen Wohltaten, gleichzeitig Sendungsmesse der Sternsinger.
- Mi. 1. 1. 9,30 Hl. Bittmesse um Schutz und Segen für das Jahr 2020.
- Mo. 6. 1. Fest der Erscheinung des Herrn. 9,30 Uhr Hl. Messe mit den Sternsingern.
- So. 12. 1. 9,30 Uhr Hl. Messe , mitgestaltet von der Singgemeinschaft Reingers.
- So. 19. 1. Familienmesse
- Sa. 1. 2. Kerzenweihe und Blasiussegen bei der Vorabendmesse
- So. 2. 2. M. Lichtmess, Kerzenweihe u. Blasiussegen
- So. 16. 2. Familienmesse
- Mi. 26. 2. Aschermittwoch. 8 Uhr. Hl. Messe mit Erteilung des Aschenkreuzes
Für uns Christen ein streng gebotener Fasttag.
- So. 8. 3. Fastensuppenessen
- So. 15. 3. Familienmesse

Wer beim Krippenspiel oder bei der Kindermette mitwirken möchte, meldet sich bei Claudia Weinberger (0680 55 80 604) oder Manuela Gruber (0664 40 28 652)

Wer 2020 gefirmt werden möchte meldet sich bis Weihnachten bei Frau Maria Bartl (02848 6328) oder Frau Stark (Gemeindeamt 02848 6222).

TERMINE BUCHBACH

So. 1. 12. 8 Uhr. Bei der Hl. Messe Adventkranz- und Missionskerzensegnung, anschließend Verkauf der Missionskerzen. Verbliebene Kerzen werden an den kommenden Sonntagen wieder angeboten.

Anschließend an den Gottesdienst Pfarrkaffee mit guten Mehlspeisen, auch zum Mitnehmen! Allen Helfern und Spendern ein herzliches Dankeschön!

So. 8.12 Fest Maria Empfängnis 8 Uhr Hl. Messe

So. 15. 12. Beichtgelegenheit vor der Sonntagsmesse von 7,15 bis 7,45 Uhr.

So. 22. 12. 14,30 Uhr Herbergbeten in Rohrbach
Ab 18 Uhr in Buchbach stimmungsvoller Advent mit Orgelbegleitung, Punschstand im Anschluss

Di. 24. 12. Hl. Abend. 16. Uhr Rosenkranz
20,30 Uhr feierliche Christmette.

Mi. 25. 12. Hochfest der Geburt des Herrn. Normal um 8 Uhr Hl. Messe

Di. 31. 12. 14 Uhr Jahresschlussmesse als Dank für alle erhaltenen Wohltaten im abgelaufenen Jahr.

Mi. 1. 1. 8 Uhr Bittmesse zum Jahresbeginn um Schutz und Segen für 2020.

Mo. 6. 1. Erscheinung des Herrn, Normal Hl. Messe um 8 Uhr.

So. 2. 2. M. Lichtmess, Kerzenweihe u. Blasiussegen

Mi. 26. 2. Aschermittwoch. 19 Uhr Hl. Messe mit Erteilung des Aschenkreuzes.
Für uns Christen ein streng gebotener Fasttag.

Mo. 23. 3. Anbetungstag. 19 Uhr Hl. Messe, anschließend gemeinsame Betstunde

BILDUNGSVERANSTALTUNG ÜBER DIE EMMAUSGEMEINSCHAFT

Der Gründer der Emmausgemeinschaft Karl Rottenschlager erzählte von seinen Beweggründen, die Gemeinschaft zu gründen. Vorher hat er in Gefängnissen als Sozialarbeiter (als Seelsorger) und in der Haftentlassung gearbeitet und die hohe Rückfallrate von 80% gesehen, wenn es niemanden gibt, der die Exhäftlinge nach der Entlassung betreut oder sie in einer Familie aufgenommen werden. In St. Pölten wurde die Emmaus Gemeinschaft 1982 gegründet. Sie hilft seitdem Menschen durch Krisensituation wie Sucht- oder Alkoholprobleme nach Heim- Gefängnis- oder Psychiatrieaufenthalten. Aber auch wenn Jugendliche und Frauen es daheim einfach nicht mehr aushalten. Gemäß dem Gründer Abbe Pierre: Arbeit statt Almosen, hilft man den neu eingetroffenen Gästen ohne Fragen zu stellen oder zu urteilen. Die Gäste müssen sich an Regeln halten, bekommen durch einen gleichmäßigen Tagesablauf und durch Arbeit eine Stabilität, mit der es die Meisten schaffen, das Leben zu meistern. Mit Beispielen wurde ein Verständnis geschaffen, was alles schaffbar ist, wenn man sich darauf einlässt. Denn die Leute die zu einer Emmaus Stätte kommen, müssen es von sich aus zulassen, dass ihnen eine helfende Hand unter die Arme greift und beim Aufstehen hilft.

PFARRER MAG. STEPHAN JARZCYK WURDE 80

Wenn man dieses Alter erreicht hat, kann man auf ein langes und auch erfülltes Leben zurückblicken. Die meisten genießen die Pension schon seit vielen Jahren. Eigentlich hätte Stephan „schon“ mit 75 in Pension gehen können, hat sich aber unseren Pfarren so verbunden gefühlt, dass er noch etwas länger weitergemacht hat. Er setzt sich immer nach bestem Wissen und Gewissen für die beiden Pfarren und die Menschen ein. Selbst mit 80 ist er nicht leise, wenn er versucht, uns auf Probleme aufmerksam zu machen. Auch wenn wir das mal gar nicht gerne hören: Wir haben alle das Zeug zu einem Heiligen. Unwichtig, wieviel du hast, wichtig ist wieviel du gibst. Christliche Werte vorleben, am Besten gemeinsam am Sonntag zusammen feiern.

Darum wurde „unserem“ Pfarrer im Rahmen der Messfeier am 27. Oktober am Ende dieser gedankt. Vorbeter Adolf Kainz und PKR-Obmann Otto Hetzendorfer überreichten ihm einen Geschenkkorb und eine Urkunde als Zeichen für seine Bemühungen. Nachdem sich die Überraschung gelegt hatte, dankte Stephan den Anwesenden. Die Anwesenden sangen zum Schluss für ihn ein Geburtstagsständchen, laut und mit Begeisterung.



Ebenso übermittelten dem Herrn Pfarrer anlässlich seines 80. Geburtstages, den er am 25. Okt. 2019 beging, seitens der Pfarre und der Gemeinde Pfaffenschlag PGR-Obmann Hans-Günter Hofbauer und Bürgermeister Willibald Pollak nach der Sonntagsmesse am 27. Okt. 2019 die besten Wünsche, Glück und Gesundheit. Unserem Herrn Pfarrer wurde ein Geschenkkorb und ein schönes Bild überreicht.

